
Fondation de l’école des Hauts-Clochers 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’administration 

Tenue le lundi 27 aout 2018 à 19h00 

Présences : Agathe Dubois, Nathalie Gagnon, Marie-France Faucher, Alexandra 

Masson 

Absences : Jonathan Couillard, Muriel Baur, Chantal Croteau, Marie-Soleil April, 

Chantale Dorais 

1. Ouverture de l’assemblée 19h00 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

      Il est proposé que l’ordre du jour soit adopté. Il est adopté à l’unanimité. 

3. Lecture et adoption du dernier procès-verbal (29-11-2018) 

L’adoption du procès-verbal du 30 mai 2018 est proposée. Le procès-verbal est 

adopté à l’unanimité. 

4. Suivis au procès-verbal 

 Suivi point 4 : photos Facebook : il n’y a pas de photos sur le site de la CSDD 

 Suivi point 7 : nos futurs projets 

 Duathlon : montant nécessaire pour la réalisation de l’activité : 2500$ 

 Gymnastique surface synthétique 3’ X 10’ -  Sylvie C. 

 Carrré de sable : OCE en maladie (Jean Bélanger) 

 Bibliothèques : montant nécessaire pour la réalisation de l’activité :  1500$ 

 Défibrilateurs – discussion avec la Ville de L’Ancienne-Lorette 

5. Préparation du souper hot-dogs 

Agathe explique, révise et assigne les différentes tâches pour le souper hot-dogs. 



 

6. Étude des demandes d’aide financière individuelle aux parents  

Il n’y a aucune demande d’aide financière  

 

7. Étude des demandes d’aide financière pour les projets 

Il n’y a aucune demande d’aide financière 

 

8. T-shirts 

Le cout des t-shirts avec logo de l’école : 15$; si personalisé : 20$ 

Le cout des culottes courtes noires avec logo de l’école : 20$; un frais de 0,90$ est chargé 

pour le service PayPal; un courriel sera envoyé aux parents le 30 aout; Agathe s’occupe 

de le rédiger. 

Date limite pour commander les t-shirts et les culottes courtes : le lundi 17 septembre 

 

      9. AirPAL décision : Nathalie G. se chargera de proposer à l’assemblée générale de 

septembre à savoir si les enseignants sont intéressés ou non par ce projet. 

La campagne AirPAL sera lancée au début octobre. 

 

     10. A) Lundi le 24 septembre à 19h la Fondation tiendra exceptionnellement une 

réunion afin d’amorcer le projet. 

            B) duathlon : Alexandra propose que notre école sollicite le magasin Décatlon pour 

une commandite lors de l’événement duathlon de notre école. 

 

      11. Levée de l’assemblée 21h15 

Nathalie Gagnon, secrétaire  


